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質問者 質問方式 件　　　　名 要　　　　　旨 応答者

1 10番 一問一答 １．町の諸課題について （１）今後の町政運営について 町長

佐藤久芳 （２）買い物困難者対策について 町長

（３）町営住宅の在り方について 町長

（４）桜の伐採後の在り方について 町長

２．子育て世代の経済的負担軽減に
　　ついて

（１）子育て応援住宅について 町長

３．子どもの居場所づくりについて （１）放課後子ども教室の発展的解消について 教育長

（２）朝の居場所づくりと朝食の欠食について 教育長

2 ６番 一問一答
１．本町の癌・心疾患予防への取り
　　組みについて

（１）本町における癌の死亡者数、心疾患の死亡者数の推移
　　　について

健康福祉部長

井内信吾
（２）癌や心疾患の患者数、医療費が増加していることの
　　　町民への影響について

健康福祉部長

（３）本町の癌や心疾患への罹患予防の取り組みについて 健康福祉部長

２．学校給食や食育について （１）学校教育における食育について 教育長

（２）給食の在り方について 教育長

３．将来のまちづくりの担い手確保
　　について

（１）本町の出生数を踏まえた今後の施策について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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3 ８番 一問一答 １．安全・安心なまちづくりについて （１）消防団員数の現状について 総務部長

澁木茂 （２）消防団の装備品について 総務部長

２．多文化共生地域の防災・防犯に
    ついて

（１）多文化共生と防災について 総務部長

（２）多文化共生と防犯について 総務部長

３．これからのまちづくりについて （１）まちづくりのビジョンについて 町長

（２）直面する物価高騰対応について 町長

4 ３番 一問一答 １．不登校児童生徒への対応について （１）不登校児童生徒の現状について 教育部長

須藤真理 （２）関係機関との連携や保護者への支援について 教育部長

２．ＡＩ（人工知能）を活用した学び
　　について

（１）学校教育へのＡＩの導入について 教育部長

３．部活動地域展開について （１）部活動地域展開の進捗と課題について 教育部長

（２）安心して部活動を続けられる仕組みづくりについて 教育部長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）

令和７年 第４回定例会（６月１１日）
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5 15番 一問一答 １．学校のＩＣＴ環境について （１）学校におけるＩＣＴ機器の活用状況と課題について 教育部長

青木満 （２）児童生徒のネット依存防止策について 教育長

２．スポーツ振興について
（１）子どもたちが楽しめるバスケットボールコートの設置に
　　　ついて

教育部長

（２）スポーツ振興の取り組みについて 教育部長

３．古海第二地区の基盤整備について （１）古海第二地区の地区計画に基づく開発について 町長

（２）利根加用水路の整備について 町長

6 ５番 一問一答 １．産後ケア事業について （１）事業の現状について 健康福祉部長

森麻映 （２）更なる利用促進の取り組みについて 健康福祉部長

２．地域安全の更なる充実について （１）西邑楽３町と大泉警察署との連携協定について 町長

（２）自主防犯意識向上のための取り組みについて 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．３）

令和７年 第４回定例会（６月１２日）
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7 １番 一問一答
１．子育て世代に向けた東朋産業
　　いずみの杜の活用について

（１）東朋産業いずみの杜の利用状況について 住民経済部長

新井恵介 （２）子育て世代に向けた利用促進施策について 住民経済部長

（３）プレイフロアの充実について 住民経済部長

２．子育て支援について （１）子育て世帯への経済的支援について 教育長

（２）今後の子育て支援について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．４）

令和７年 第４回定例会（６月１２日）


